



**GARDEKAMERADSCHAFT**

Unser Mitglied,

## **Vizeleutnant i.R. Edwin ERTL**

ist am 05.12.2020 nach langem Leiden, aber dennoch unerwartet, im 81. Lebensjahr von uns gegangen.

Nach Absolvierung der Schulausbildung erlernte der in Bleiberg-Kreuth Aufgewachsene das Dreher-Handwerk in Arnoldstein, verbrachte einige Zeit in Dänemark und in der Schweiz und trat dann ab 01.04.1960 ins Österr. Bundesheer ein, wo er in verschiedenen Funktionen beim Gardebataillon und ab 1963 beim TelBaon 1 diente. Insgesamt sechs Mal verpflichtete er sich als Wirtschaftsunteroffizier für den Dienst in der UNO-Truppe bei Einsätzen in Zypern, in Ägypten und auf dem Golan, wofür er von den Österr. Peacekeepern anlässlich seines 80. Geburtstages besonders geehrt wurde. Am 31.05.2000 trat er, seit 1995 als Dienstführender Unteroffizier und Kommandant der Betriebsversorgungsgruppe beim Militärkommando Wien tätig, in den wohlverdienten Ruhestand.

Als engagiertes Mitglied der GARDEKAMERADSCHAFT war er zusammen mit seiner Gattin Rosa, die er 1968 geheiratet hatte und die ebenfalls Mitglied unseres Traditionsvereines ist, ein geschätzter Kamerad, der an zahlreichen Ausflügen teilnahm und eifriges Mitglied der Kegelrunde war.

Die **Trauerfeier** für unseren heimgegangenen Kameraden findet am **Dienstag, den 22. Dezember 2020 um 14:00 Uhr auf dem Hütteldorfer Friedhof** (14; Samptwandnergasse 6 – erreichbar mit Autobuslinie 49A ab Bahnhof Hütteldorf, bzw. Endstation Straßenbahnlinie 49 in Hütteldorf) statt. Den coronabedingten Einschränkungen folgend wird unser Vorstandsmitglied Oberstleutnant a.D. SR Alexander Eidler einen Kranz am Sarg des Heimgegangenen stellvertretend für uns alle niederlegen und ein Trompeter der Gardemusik den Zapfenstreich als letzten Gruß der GARDE und der GARDEKAMERADSCHAFT intonieren.

In der Trauer sind wir an der Seite seiner Gattin Rosa und seinem Sohn Mag. Martin.

Die GARDE und die GARDEKAMERADSCHAFT werden des heimgegangenen Mitgliedes stets mit besonderer Wertschätzung und insbesondere beim nächsten Gedenkgottesdienst der GARDE im Jahre 2021 in der Stiftskirche gedenken.

**Die GARDEKAMERADSCHAFT**

WIEN, am 10.12.2020